Antrag Nr. 15-O-05-0009 CDU

Betreff:

Erfahrungsbericht zum "Pariser Modell" in der Hasengartenstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

In einem Modellprojekt wurde seit Oktober vergangenen Jahres an verschiedenen Stellen in Wiesbaden das sogenannte Pariser Modell erprobt. Demnach sind wöchentliche zeitlich begrenzte Parkverbote in Straßen angeordnet, um in dieser Zeit die Straßenreinigung zu ermöglichen. Im Stadtbezirk Südost war die Hasengartenstraße Teil des Versuchs.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten:

- 1. Wie die Umsetzung des Pariser Modells in der Hasengartenstraße von den dort Parkenden angenommen wurde.
- 2. Welche Schlüsse er aus den Erfahrungen in der Hasengartenstraße für eine eventuelle Weiterführung der Parkverbotsregelung dort zieht.
- 3. Ob weitere Straßen oder Stadtviertel in Südost künftig mit einer Regelung nach dem Pariser Modell ausgestattet werden sollen.

Wiesbaden, 02.03.2015